



# 桜ヶ丘通信

令和4年3月17日(木)  
発行 No.11 (保護者・地域版)  
香取市立栗源中学校  
校長 石田 英一

～将来に向かって本気で取り組む、豊かさと強さをもった生徒の育成～

## 祝 第75回卒業証書授与式の挙行！

3月12日(土)に、御来賓として香取市教育委員 伊藤 博和 様、本校 PTA 会長 園田 薫 様 並びに保護者の方々の御臨席を賜り、第75回卒業証書授与式を挙行することができました。

今年度の卒業生は、男子12名、女子14名の計26名です。

今年の卒業式も新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一環として、香取市教育委員会の指導の下に、縮小した形態での式典となりましたが、卒業生も在校生も立派な態度で式に臨むことができたと思います。

新型コロナウイルス感染症の収束は、依然として見えてきません。そして「新しい生活様式」が求められてから、学校行事も含め様々な事柄が制限、中止を余儀なくされたここ数年でした。

しかし、その中でも生徒たちは、「ピンチをチャンスに変える発想」で学校行事も含め様々な場面で工夫し前向きに取り組んでくれました。

特に最高学年である3年生(卒業生)は、いたるところでリーダーシップを発揮してくれました。

学習面や運動面、そして文化芸術面等、まさに文武両道を日々の学校生活で示してくれた3年生(卒業生)でした。

本当に誇りに思える3年生(卒業生)です。この姿勢は後輩(1・2年生)にもしっかりと引き継がれていくと思います。

最後に、卒業生の保護者の皆様、お子様の御卒業おめでとうございます。3年間にわたり本校の教育活動への御支援と御協力に感謝申し上げます。今後とも、地域コミュニティの核として支えていただければと思います。



## 3年生を送る会が盛大に開催されました!

3月4日(金)の午後に生徒会実行委員会が中心になって3年生を送る会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、蔓延防止重点措置期間下の中での実施でもあるため、保護者の方々を含め、学校公開は取り止めての開催としました。

1学年の発表、2学年の発表、そして生徒会によるスライド、最後に職員発表を行いました。

限られた時間の中で、また新型コロナ感染症予防に伴い、様々な制限下の中での活動となりましたが、【今できることを、できる範囲でやりとげる】といった力強いメッセージをどの学年の発表にも感じ取ることができました。

新しい生活様式が求められている中で、今後もこのような生活が続くと思われまます。

しかし、この新型コロナウイルス感染症に伴い、様々なことが制限、中止を余儀なくされてきましたが、その中でも、生徒たちは工夫を凝らし、楽しい学校生活にするために取り組んでいます。

学校も一つの大きな家族です。生徒たちの頑張りから、私たち教職員が逆に勇気づけられた感じがしました。

まもなく令和3年度も終了となります。

今後とも生徒にとって、魅力ある学校づくりを目指し、学校も大きな一つの家族であることをスローガンに、全職員が一丸となって教育活動に専念してまいります。

引き続きご理解、ご協力をお願い申し上げます。



「桜ヶ丘通信(保護者・地域版)」を通して、学校の様々な情報をみなさんにお伝えしていきたいと考えています。また、御意見・御感想をお寄せください。

(栗源中学校 TEL 75-2034 石田宛)